

Eingang

Bezirksamt Zuffenhausen

Antrag

Fraktion: Bündnis90/Die Grünen

Datum: 13. März 2023

Betreff: Anfrage zur Situation der Geflüchteten in Zuffenhausen

Am 08.09.2022 hat das Bezirksamt Zuffenhausen eine Information über die Unterbringung von Geflüchteten, u.a. auch in Zuffenhausen, an die Bezirksbeiräte weitergeleitet. Wir nehmen diese Information zum Anlass, die Stadtverwaltung bzw. zuständigen Ämter zu bitten, dem Bezirksbeirat über die aktuelle Situation der Geflüchteten und deren Versorgung in Zuffenhausen zu berichten.

Wir haben in Zuffenhausen seit 2015/2016 sehr gute Erfahrungen mit der Unterbringung von Geflüchteten und der Akzeptanz durch die Bevölkerung gemacht. Gleichzeitig berichtet die Presse berichtet die Presse nahezu täglich, wie bspw. am 11.2.2023 in der Stuttgarter Zeitung¹, über die prekäre Versorgungssituation von Geflüchteten. Es fehlt an Plätzen bei der Unterbringung, in Schulen und Kindertageseinrichtungen sowie Personal (Erzieher*innen, Lehrer*innen, Sozialarbeiter*innen etc.). Geflüchtete sind in Zuffenhausen willkommen und wir möchten uns für eine Gesellschaft einsetzen, in der Menschen in Not aufgenommen werden und die Unterstützung bekommen, die sie benötigen.

Wir möchten deshalb wissen, wie sich die aktuelle Versorgungssituation und -infrastruktur der Geflüchteten in Zuffenhausen darstellt und welche Folgen diese hat, in Bezug auf

- Unterbringung
- Kindertageseinrichtungen und Schulen
- Vereine und weitere (ehrenamtliche) Unterstützungskreise
- Weitere Versorgungsstrukturen: z.B. Rettungsdienste, medizinische Versorgung u.a.

¹ <https://www.stuttgarter-zeitung.de/inhalt.stuttgart-und-die-fluechtlingskrise-sussmann-wir-werden-den-standards-bei-der-integration-nicht-mehr-gerecht.8088e1d9-2ca4-4b46-87a3-e8d325448240.html?reduced=true>